



Le Belsimilien

Octobre 2017

Rentrée des classes 2017

Le 4 septembre, les élèves ont repris possession du Groupe Scolaire Arc-en-Ciel après les vacances estivales.

Au total, pas moins de 120 écoliers répartis ainsi:

- Maternelle: 27 élèves
- Grande section et CP: 21 élèves
- CP et CE1: 23 élèves
- CE2 et CM1: 24 élèves
- CM1 et CM2: 25 élèves

La direction de l'école est assurée par Vincent Pelloux-Prayer.

Depuis la rentrée, 2 nouvelles cabanes ont été installées pour la plus grande joie des enfants.



Inauguration de la cantine-garderie

Le vendredi 20 octobre, M. le Maire, Jean Cesa, a inauguré le nouveau bâtiment utile pour la cantine-garderie du Groupe Scolaire Arc-en-Ciel. Entouré de l'équipe municipale, de Pierre Jovet,

président de la Communauté de Communes Portes DrômArdèche et d'élus des communes environnantes, il a rappelé l'histoire de la cantine de l'école et la naissance de ce projet.



A découvrir

- Rentrée des classes & Inauguration de la cantine-garderie
- Vie municipale
- Nos associations en action
- Zoom sur...
- Ca s'est passé à Beausemblant!
- Agenda

Vie Municipale

Conseil municipal du 28 août et 23 octobre

- Marché de voirie 2017: 2 ilots de propreté, cimetièrre, bas-Boresse, Route de la Promenade, accès Tennis, Route des Carrières jusqu'au Merdarioux pour un total de 77 092,44€
- Pas de gratuité de garderie de 16h à 16h30
- Des caméras de vidéo surveillance ont été installées et aussitôt vandalisées
- Mise en vente de la maison Perret et de l'ancien local du Club Rayon d'Or située au 30 de la Rue du Monument pour 80 000€

Travaux

Assainissement

La tranche 1 est terminée depuis la fin de la semaine 39. La pompe de relevage a été installée, ainsi que le raccordement de la canalisation au tuyau posé sous la départementale. La tranche 2 a débuté lundi 23 octobre et devrait durer jusqu'en semaine 4 de 2018 (cette date butoir dépendra des matériaux rencontrés lors de la réalisation de la tranchée ainsi que de la météo). Une réunion hebdomadaire a lieu chaque vendredi à 14h entre le maître d'œuvres, l'entreprise Moutot et les représentants de la mairie. Si vous avez des questions vous pouvez participer à l'une d'entre elles en vous rendant sur le chantier dès 14h.

Nous sommes conscients du désagrément qui sera occasionné aux riverains, mais un tel chantier est difficilement réalisable autrement.

Poubelles chiens

Des poubelles pour déjections canines ont été installées dans le parc Policard. Les propriétaires de chiens doivent les utiliser.

Salle des fêtes

Les vitres des portes cassées lors du bal des conscrits en 2015 ont été remplacées. Coût des travaux: 3 543 €.

Route de la Sizeranne

Le comité d'évaluation technique des opérations routières n'autorise pas la création du plateau traversant initialement prévu à l'intersection de la Route de la Sizeranne et Route de la Promenade. Suite à une enquête, les vitesses relevées ne nécessitent pas la mise en place d'un ralentisseur.

Plan Local d'Urbanisme

L'enquête publique est maintenant terminée. La mairie répond aux questions posées au commissaire enquêteur qui rendra son rapport sous peu.

Bénévolat bibliothèque

Une bibliothèque communale va être ouverte en lieu et place de l'ancienne garderie. Si vous souhaitez participer à son fonctionnement, veuillez contacter la mairie.

Passation de commandement CIS Bancel

Les pompiers ont deux nouveaux chefs: l'adjudant DaSilva et l'adjudant Decorme. La passation de commandement a eu lieu à la caserne d'Albon le 30 septembre.

Appel à volontaires: si vous souhaitez vous engager auprès des pompiers, vous êtes les bienvenus.

Déclaration annuelle de ruches: du 1er septembre au 31 décembre

La déclaration de ruches est une obligation annuelle pour tout apiculteur, dès la première colonie d'abeilles détenue. Elle participe à :

- La gestion sanitaire des colonies d'abeilles,
- La connaissance de l'évolution du cheptel apicole,
- La mobilisation d'aides européennes pour la filière apicole française.

Elle doit être réalisée chaque année, entre le 1er septembre et le 31 décembre. Toutes les colonies sont à déclarer, qu'elles soient en ruches, en ruchettes ou ruchettes de fécondation. Une procédure simplifiée de déclaration en ligne a été mise en place sur le site : <http://mesdemarches.agriculture.gouv.fr/>

En cas de besoin, contactez le service d'assistance aux déclarants :

- @:assistance.declaration.ruches@agriculture.gouv.fr
- T. : 01 49 55 82 22

A noter: les nouveaux apiculteurs ou les apiculteurs souhaitant obtenir un récépissé de déclaration actualisé peuvent réaliser une déclaration hors période obligatoire. Cette démarche ne dispense cependant pas de la déclaration annuelle de ruches.

Désherbage

Les collectivités ne peuvent plus utiliser de désherbant. L'entretien le long des murs était alors effectué avec un débroussailleur rotatif. Suite à plusieurs plaintes de riverains constatant des détériorations de l'enduit de leur mur, les employés communaux n'interviendront plus à moins de 50 cm de ces murs. Cet entretien est désormais à la charge des propriétaires.

Repas des anciens

Le traditionnel repas des anciens (66 ans et plus) se déroulera samedi 2 décembre à partir de 12h dans la salle des fêtes de Laveyron. Pour les conjoints qui ont moins de 66 ans, le prix du repas est de 28 €. Les inscriptions sont à faire en mairie avant le 20 novembre.

Informations

PACS en mairie

Le PACS devient une compétence de la mairie depuis le 1^{er} novembre.

Délivrances des cartes grises et permis de conduire

A compter du 6 novembre 2017, l'Agence Nationale des Titres Sécurisés permet de délivrer en ligne des demandes liées au certificat d'immatriculation (en cas de perte, vol ou détérioration) et au permis de conduire (inscription à l'examen et demande du titre). Pour les personnes n'ayant pas internet, il faudra se rendre dans une mairie qui dispose d'un espace numérique ou en préfecture. Plus de renseignements sur <https://ants.gouv.fr>.

Nos associations en action

Le Sou des Ecoles

Cette année, nous avons encore eu beaucoup de difficultés à recruter des parents pour assurer la continuité du soudes écoles! Mais nous y sommes arrivés et nous sommes heureux de compter parmi nous 2 nouvelles familles ainsi que tous les anciens membres qui ont répondu à l'appel et viennent nous épauler. Le bureau est constitué de Laure Martin – Présidente, Yann Alberti – Vice-président, Céline Czerwenka – Trésorière, Béatrice Simony, Vice-trésorière, Nadia Ribière – Secrétaire, Stéphanie Vialatte, Secrétaire adjointe.

Rock n'dance

L'association de danse "Rock'n dance" vous accueille depuis 20 ans à Beausemblant et vous propose des cours de danse. Ces cours sont assurés par des jeunes professeurs diplômés. Vous y trouvez des cours pour vos enfants, adaptés à leurs âges. Des cours pour adultes, que cela soit en solo (line dance, country, zumba, pilate) ou en couple (rock, tango, cha cha, paso doble, valse, salsa, bachata). Pour les plus sportifs ou plus motivés, nous proposons aussi des cours de cardio fitness et de métafit. Les cours sont dispensés à la salle des fêtes de Beausemblant de septembre à fin mai. Un gala de danse, que beaucoup de vous connaissent certainement, vient clôturer chaque saison de danse.

Cette année, un nouveau bureau a été élu suite au départ de deux fondateurs de notre association. Nous en profitons pour remercier Martine et Gilles Ochier pour leur dévouement pendant ces nombreuses années. Voici la composition du nouveau bureau: Kathy Rousserie – Présidente, Marjorie Devydt – Vice Présidente, Christine Baillieu – Trésorière, Jocelyne Gonnard – Trésorière adjointe, Thierry Simon – Secrétaire, Laurence Rostaing – Secrétaire adjointe. Renseignements: www.rock-n-dance.weonea.com.

Comité des fêtes

Nouveau bureau au comité des fêtes: Rémy Julia & Annie Perrin – Co-Présidents, Vanessa Morel & Sarah Hautcoeur – Trésorières, Corinne Arnaud et Françoise Gibot – Secrétaires. Prochain RDV le 10 décembre avec le marché de Noël à la salle des fêtes et venue du Père-Noël et sa calèche sur la place du village.

L'Ardéchoise

20 personnes ont participé à la fête des bénévoles le 2 septembre au lac de Devesset. Malgré une météo capricieuse, la joie et la bonne humeur étaient au rendez-vous pour cette journée festive.

Après le pique-nique de midi pris en commun, diverses activités étaient proposées tout au long de l'après-midi, dans l'attente de l'annonce des villages primés. Pour cette édition 2017, notre village a reçu le prix de la belle Ardéchoise. La soirée se clôture par le repas offert par l'Ardéchoise avec une animation de grande envergure par le groupe Vitamine Jazz band.

Félicitations à tous les bénévoles qui se dévouent pour valoriser et porter haut les couleurs de notre village.



Tennis Club Beausemblant

L'assemblée générale du TCB s'est déroulée le samedi 14 octobre. Le bilan de la saison 2017 est plutôt mitigé: des effectifs en légère baisse, des résultats sportifs moyens, et un bilan financier négatif sur la saison. Les manifestations ont été malheureusement trop peu suivies par les adhérents; seul le tournoi du club en Mai a connu un succès important comme chaque année. Le bureau espère une participation plus soutenue lors de cette nouvelle saison, par les adhérents.

Les cours ont redémarré depuis mi-septembre, avec près de 17h délivrées par le nouveau professeur du club, Mr Clément PERDREAU. L'école de tennis connaît un vif succès le mercredi après-midi, avec la participation d'environ 25 enfants sur 5h de cours.

Démarrage du Tournoi Interne depuis le 16 octobre, les finales seront programmées pour le samedi 13 Janvier 2018, suivies de la traditionnelle galette des rois pour tous les licenciés.

Zoom sur...

Lise Cholvy, triathlète

Âgée de 38 ans, elle pratique le triathlon depuis la saison 2011. Le triathlon, c'est l'enchaînement de 3 disciplines que sont : la natation, le vélo et la course à pied. Elle est licenciée au TC2R (Triathlon Club des 2 Rives) dont le siège se situe sur la commune de St Barthélémy de Vals. Les cours de natation sont encadrés au centre aquatique Bleu Rive de St Vallier par l'entraîneur Edouard Courbis; elle gère seule ses sorties vélo et ses séances de course à pied se font à l'EATT (Entente Athlétique Tain Tournon) avec entraînement Thierry Perret. Elle se passionne depuis peu pour le vtt et cette saison elle a décidé de courir sur des épreuves de cross triathlon (ou triathlon nature) qui enchaînent la natation, le vtt et la course à pied sur chemins avec du dénivelé. Le dimanche 2 juillet, elle a participé au X-Terra France à Xonrupt-Longemer dans les Vosges. L'épreuve comportait 1500m de natation, 41km de vtt (1200md+) et 10km de trail (320md+) et elle s'est qualifiée, dans sa catégorie des 35/39ans, pour le championnat du monde de X-Terra qui aura lieu le 29 octobre 2017 sur l'île de Maui à Hawaï. C'est une chance !

Le triathlon est un des rares sports où les amateurs côtoient les professionnels.



Romain Veyrat, pilote de rallye

Après un abandon sur le rallye du bassin Annonay, dû à une panne mécanique, le jeune pilote Romain VEYRAT, âgé de 22 ans, se rattrape sur les rallyes suivants. En effet, lors du rallye du Picodon à la mi-septembre, il termine sur la 1^{re} marche du podium pour sa classe. Mais il ne s'arrête pas là, puisque lors du rallye des Collines Ardéchoises, il finit à nouveau 1^{er} de classe avec une de ses meilleures performances en se glissant 19^e au général. Prochain rallye national prévu au programme les 3 et 4 novembre 2017, le rallye de l'Ardèche où il va pouvoir exercer sa passion sur certaines routes du célèbre rallye Monté Carlo.

L'Association VEYRAT SPORT AUTO vous donne rendez-vous le 17 décembre pour sa bourse aux jouets, puériculture à la salle des fêtes de Beausemblant et sa manifestation saucisses, caillettes et andouillettes le 21 janvier 2018 sur la place du village et remercie tous ses sponsors et supporters.



Idées Sorties

- Samedi 28 octobre
Soirée dansante au Tennis Club Beausemblant
- Dimanche 12 novembre
Loto du Rayon d'Or
- Dimanche 19 novembre
Vide grenier de Rallye Passion
- Samedi 25 novembre
Sainte-Barbe des pompiers
- Vendredi 1 décembre
Belote du Rayon d'Or
- Samedi 2 décembre
Repas des anciens à Laveyron
- Samedi 9 décembre
Cross du Sou des Ecoles
- Dimanche 10 décembre
Marché de Noël à la Salle des Fêtes et Arrivée du Père-Noël sur la place du village
- Dimanche 17 décembre
Bourse aux jouets de Veyrat Sport Auto
- Vendredi 12 janvier
Vœux du maire

Ca s'est passé à Beausemblant!

Traditionnelle paëlla du Rayon d'Or



Camet

Naissances: Alya Delorme

Mariages: Nadège BROUTY et Diana DE JESUS – Laetitia REGAT et Sébastien REYNAUD

Décès: Paul THIRIET

Suivez l'actualité de Beausemblant sur www.beausemblant.fr